

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Orsrates Homburg  
vom 02.12.2024

---

## **Top 15.2 Kontaminiertes Trinkwasser in Homburg**

ORM Kirchhoff kritisiert die Öffentlichkeitsarbeit im Zusammenhang mit der Trinkwasserkontaminierung, insbesondere dass die üblichen Warn-Apps nicht genutzt wurden.

Herr Rippel verweist auf das Gesundheitsamt des Saarpfalz-Kreises und die Stadtwerke Homburg, welche in diesem Fall verantwortlich seien. Weiterhin erläutert er den aktuellen Stand.

ORM Wöhr und ORM Maurer kritisieren ebenfalls die Vorgehensweise des Gesundheitsamtes.

ORM Kirchhoff und ORM Maurer bitten bis zur nächsten Sitzung um Information, warum das Gesundheitsamt die üblichen Warnsysteme nicht genutzt habe.